

28.01.2018: Unglückliche Bezirksmeisterschaft der U18-Mädchen

Geschrieben von: Holger Moch

Dienstag, den 30. Januar 2018 um 20:28 Uhr

Hochmotiviert reisten die Mädchen der SG TSG/SC Giengen am 27.1.2018 nach Mutlangen zur U18-Bezirksmeisterschaft. Im ersten Spiel gegen den TSV Musberg wurde der erste Satz schnell und überzeugend mit 25:12 gewonnen. Der zweite Satz entwickelte sich zu einem Volleyball-Krimi. Mit 29:31 musste man den Satz nach mehreren Matchbällen abgeben. Auch im entscheidende 3. Satz kamen die Mannschaft nicht mit der Spielweise der Musbacher zurecht und verlor knapp mit 13:15.

Das 2. Spiel ging klar mit 0:2 an den Favoriten SV Esslingen. Im letzten Spiel um den 5. Platz scheinten die Aufmunterungen der Trainer zu wirken. Gegen die SG Heumaden-Sillenbuch entwickelte sich ein tolles und spannendes Spiel. Der ersten Satz konnte mit 25:20 gewonnen werden. Den 2. Satz musste man mit 24:26 nach zwei vergeben Matchbällen abgeben. Auch im letzten entscheidenden Satz war das Glück nicht auf Seiten der Giengener Mädels. Den vermeintlichen Siegball entschied das Schiedsgericht unverständlicher Weise gegen Giengen. Mit zwei starken Aufschlägen von Heumaden/Sillenbuch wurde dann das 14:16, und die Niederlage besiegelt.

Trotz allem können die Giengener Mädchen stolz auf Ihre Leistung und den Staffel-Meistertitel sein.